

# SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

### FRANCE : UNE INFLATION RECORD DEPUIS 1985



Photo: DR

**L'inflation** a atteint 4,8 % sur un an en avril dernier, après 4,5 % en mars, a indiqué hier vendredi l'Insee, confirmant sa première estimation publiée fin avril. Ce niveau est inégalé depuis novembre 1985 et s'explique par la forte hausse des prix de quasiment toutes les catégories de produits, énergie en tête (+26,5 %). En avril, les prix de l'alimentation (+3,8 %) et des services (+3 %) ont aussi nettement accéléré par rapport à mars.

### NEW YORK : LE MAIRE VEUT UNE VILLE PLUS PIÉTONNE



Photo: DR

**Agant** découvert un autre visage de la ville de New York pendant le Covid-19 et les confinements, Eric Adams, le maire de la ville, aimerait voir cela sur le long terme. Il envisage de consacrer 25 % de l'espace urbain aux piétons, cyclistes, transports en commun. Il aimerait moins de voitures, pour que l'espace urbain soit plus agréable pour la majorité. À savoir les piétons et les cyclistes. Dans son projet 25x25, il aimerait "rendre la ville aux gens" en transformant 25 % de l'espace urbain de New York en rues piétonnes, pistes cyclables, espaces verts et voies de bus d'ici à 2025.

### HONOR VIENT DE DÉVOILER SON NOUVEAU BÉBÉ



Photo: DR

**Depuis** cet automne, Honor est de retour sur le marché. Après quelques déboires avec les restrictions américaines et sa séparation d'avec Huawei, le fabricant revient plus fort que jamais. La semaine dernière, il lançait son tout nouveau smartphone, le Honor Magic4 Lite 5G. Pour fêter sa sortie, Honor voit les choses en grand avec une remise immédiate de 30 euros (19 650 francs) minimum selon les revendeurs.

# LE BUZZ DE LA SEMAINE

## Braquages et vols à la tire : un phénomène qui exaspère et interroge

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**L**ORSQUE la vidéo d'un jeune homme tentant de voler le sac d'une vieille femme à Nkembo est publiée sur les réseaux sociaux, nombreux sont les internautes sous le choc. Pas parce qu'ils ont assisté à une scène inédite, mais parce que cela se passe en plein jour et que le jeune homme, pour assurer sa fuite, sort une arme blanche. "Les actes de délinquance font désormais partie du quotidien de tout riverain librevillois. Réputé chaud, le quartier Nkembo, dans le 2e arrondissement de Libreville, a une nouvelle fois été le théâtre d'une scène rocambolesque", avance le site Gabon Next News.

Les vidéos, montrant des jeunes hommes arrachant un bien à quelqu'un passant près d'eux, sont désormais légion. Les articles évoquant des groupes de jeunes utilisant tous les stratagèmes possibles pour soutirer de l'argent à leur victime sont de plus en plus nombreux. Pour certains internautes, se contenter de condamner ces comportements n'est pas suffisant. Il



Photo: COE/L'Union

**Vol à la tire au marché de Nkembo. L'arme qui a été retrouvée sur son auteur lors de son interpellation.**

faut en comprendre les racines. "Pour avoir grandi à Nkembo et pour avoir parfois connu la galère, la faim et l'oisiveté, la crainte du lendemain, ce sont des éléments qui peuvent vous conduire à des actes extrêmement regrettables. Ces enfants

ne rêvent quasiment plus. Ils ne s'imaginent pas qu'ils pourraient être utiles à la société, tant leur quotidien ne le reflète pas. Ils manquent du minimum et s'adonnent à la facilité liée, malheureusement, à la dangerosité", déplore Sylvanus.

Depuis plusieurs années, les vols, la violence des gangs, les abus de drogue et l'alcool représentent 74 % des principales menaces contre la sécurité des citoyens. Ce qui prouve que la problématique de l'insécurité demeure persistante au Gabon.

## Humeurs

### APPEL À CANDIDATURE : LES INTERNAUTES SATISFITS DU RETOUR À LA RAISON

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

ÇA commençait par faire désordre, si ce n'est créer la stupeur des internautes : ces claironnets et trompettes appelant d'un peu partout à la candidature du "champion" Ali Bongo Ondimba. Si l'acte en soi n'est pas condamnable, de nombreux internautes se demandaient pourquoi claironner si tôt.

Fort heureusement, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais, Steeve Nzegho Dieko, est venu mettre un terme, le 11 mai dernier, à cette fièvre de louanges, alors que le PDG

au pouvoir, partant son gouvernement, a mieux à faire : réunir des arguments sur le terrain en concrétisant les chantiers au bénéfice du Gabon et de ses populations.

Gabonreview synthétise ce que les internautes ont dit de manière éparse : " Comme s'il avait subitement pris conscience de l'inanité de tout cela, le secrétaire général du PDG a mis en garde ses coreligionnaires contre la tentation de "formuler à titre individuel ou sous le sceau d'une association, des appels à la candidature du Distingué camarade président ". Avant d'ajouter que " comme s'il en mesurait enfin les effets pervers, il a demandé aux siens



Photo: DR/L'Union

de ne pas " semer le trouble et la confusion dans l'opinion ". Sur la toile, ces appels donnaient l'amère impression que le parti de masse avait renoncé à un travail de terrain : conquérir des militants convaincus. "Le business est mort. Cela permettait

à certains d'aller récolter des fonds pour leur ambiance. Et ils trompaient la hiérarchie du PDG en regroupant à 2 000 balles quelques enfants des quartiers sous-intégrés", commente Éléonore Tchikaya sur Facebook.